

Ressort: Politik

Lambsdorff kritisiert Haltung der Grünen zur Türkei

Brüssel, 19.04.2017, 09:11 Uhr

GDN - Der Vize-Präsident des Europäischen Parlaments Alexander Graf Lambsdorff (FDP) hat die Grünen für deren Haltung zur Türkei kritisiert. "Die radikale Abkehr der Grünen von der Türkei halte ich für falsch", sagte Lambsdorff der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

"Ihr Parteichef Özdemir verhält sich wie ein enttäuschter Liebhaber - erst naive Umarmung, dann frustrierte Ablehnung. So kann man keine Außenpolitik machen." Lambsdorff betonte, die Türkei bleibe "für Deutschland ein schwieriger Partner, für Europa ein wichtiger Nachbar und für die Nato unser Flugzeugträger im Nahen Osten".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-88221/lambsdorff-kritisiert-haltung-der-gruenen-zur-tuerkei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com